

MEMBANGUN KEMAMPUAN BAHASA INGGRIS UNTUK PERSIAPAN KARIR

Hayyu Eka Nurdiastuti^{a,1}, Devi Fitria^{b,2}, Sylvina Gadis Djuwita^{c,3},
^{a,b,c}Program Studi Akuntansi; Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pamulang
¹hayyueka012@gmail.com; ³djuwitasylvina@gmail.com
^{*}hayyueka012@gmail.com

Abstrak

Penelitian ini membahas mengenai program "Pengabdian Kepada Masyarakat" yang telah dilaksanakan di SMK Islamyah Ciputat yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan bahasa Inggris siswa-siswi sebagai persiapan untuk menunjang karir. Program ini diimplementasikan melalui serangkaian kegiatan yang telah terstruktur, dimulai dengan adanya sesi pengenalan dan diskusi materi di kelas Tata Boga dan Teknik Komputer Jaringan. Diskusi materi mencakup topik seperti penulisan resume, keterampilan wawancara, dan kosakata profesional dalam bahasa Inggris yang relevan dengan bidang karir siswa. Program PKM ini akan dilanjutkan dengan sesi interaktif berupa permainan ringan dan kuis. Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa adanya peningkatan yang signifikan dalam motivasi siswa untuk belajar bahasa Inggris. Pendekatan praktis dan terintegrasi yang diterapkan dalam program ini membantu siswa melihat langsung relevansi bahasa Inggris dengan persiapan karir mereka di masa depan. Dengan demikian, program "Pengabdian Kepada Masyarakat" di SMK Islamyah Ciputat mampu memberikan kontribusi positif dalam mempersiapkan siswa untuk menghadapi persaingan global di dunia kerja.

Kata Kunci : Kemampuan Bahasa Inggris; *Persiapan Karir*; *Pengabdian Kepada Masyarakat*

Abstract

BUILDING ENGLISH SKILLS FOR CAREER PREPARATION. *This study discusses the "Community Service" program that has been implemented at SMK Islamyah Ciputat which aims to improve students' English skills as preparation for supporting their careers. This program is implemented through a series of structured activities, starting with an introduction session and discussion of materials in the Culinary Arts and Computer Network Engineering classes. The discussion of materials includes topics such as resume writing, interview skills, and professional vocabulary in English that are relevant to students' career fields. This PKM program will be continued with interactive sessions in the form of light games and quizzes. The results of the research that has been conducted show that there is a significant increase in students' motivation to learn English. The practical and integrated approach applied in this program helps students see firsthand the relevance of English to their future career preparation. Thus, the "Community Service" program at SMK Islamyah Ciputat is able to provide a positive contribution in preparing students to face global competition in the world of work.*

Keywords: *English Language Proficiency; Career Readiness; Community Service*

PENDAHULUAN

Program "Pengabdian Kepada Masyarakat" di SMK Islamyah Ciputat untuk membangun kemampuan bahasa Inggris sebagai persiapan karir merupakan respons terhadap kebutuhan yang semakin mendesak akan keterampilan bahasa Inggris di era globalisasi ini. SMK Islamyah Ciputat, sebagai lembaga pendidikan menengah kejuruan, mengakui pentingnya kemampuan bahasa Inggris tidak hanya sebagai alat komunikasi internasional, tetapi juga sebagai syarat esensial untuk memasuki dunia kerja yang kompetitif.

Latar belakang program ini terletak pada pemahaman bahwa banyak industri dan sektor pekerjaan membutuhkan lulusan yang tidak hanya memiliki keterampilan teknis dalam bidang kejuruan mereka, tetapi juga mampu berkomunikasi secara efektif dalam bahasa Inggris. Keterampilan ini membantu lulusan untuk dapat beradaptasi dengan lingkungan kerja yang multikultural, berkolaborasi dengan rekan-rekan dari berbagai latar belakang budaya, dan menanggapi tuntutan globalisasi dalam perdagangan, teknologi, dan layanan pelanggan.

Dalam implementasinya, program ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kemampuan siswa dalam berbicara, mendengarkan, membaca, dan menulis dalam bahasa Inggris, tetapi juga untuk mengintegrasikan pembelajaran bahasa Inggris dengan mata pelajaran kejuruan lainnya. Hal ini dilakukan agar siswa dapat mengembangkan keterampilan bahasa Inggris mereka secara kontekstual dan praktis, sesuai dengan kebutuhan industri dan pasar kerja saat ini.

Bahasa Inggris adalah bahasa yang berasal dari keluarga bahasa Jermanik Barat dan merupakan bahasa resmi di banyak negara di seluruh dunia. Bahasa Inggris digunakan sebagai bahasa internasional dalam berbagai bidang seperti bisnis, teknologi, ilmu pengetahuan, komunikasi, dan pendidikan. Bahasa Inggris memiliki alfabet Latin, terdiri dari 26 huruf dan memiliki beragam dialek dan variasi tergantung pada wilayah geografis dan budaya penggunaannya. Bahasa Inggris juga memiliki tata bahasa yang kaya dan kompleks, termasuk aturan tata bahasa, kosakata, dan struktur kalimat yang beragam. Kemampuan berbahasa Inggris dianggap sangat penting dalam era globalisasi untuk berkomunikasi secara

efektif dengan orang dari berbagai negara dan budaya, serta untuk meningkatkan kesempatan pendidikan, karir, dan hubungan internasional.

Guru-guru bahasa Inggris di SMK Islamyah Ciputat diberdayakan melalui pelatihan berkala dan bahan ajar yang mutakhir, sehingga mereka dapat mengadopsi pendekatan pengajaran yang lebih inovatif, interaktif, dan relevan dengan kebutuhan siswa. Selain itu, program ini menyediakan sumber daya tambahan seperti perpustakaan digital, akses ke kursus online, dan workshop berkala yang mendukung pengembangan kemampuan berbahasa Inggris siswa di luar lingkungan kelas.

Tujuan akhir dari program ini adalah untuk mempersiapkan lulusan SMK Islamyah Ciputat tidak hanya dengan keterampilan teknis yang diperlukan dalam bidang kejuruan mereka, tetapi juga dengan kemampuan bahasa Inggris yang memadai untuk berhasil bersaing di pasar kerja global. Dengan demikian, SMK Islamyah Ciputat berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam menghasilkan generasi muda yang siap menghadapi tantangan global dan meraih kesuksesan dalam karir mereka di masa depan.

METODE PELAKSANAAN

Dalam kegiatan "Pengabdian Kepada Masyarakat SMK Islamyah Ciputat: Membangun Kemampuan Bahasa Inggris untuk Persiapan Karir", metode pelaksanaannya dapat dijabarkan sebagai berikut:

Kegiatan dimulai pada pukul 07.00 dengan kedatangan ke sekolah dan dilanjutkan dengan sesi perkenalan di kelas masing-masing. Setelah perkenalan, sesi pertama dilakukan di kelas Tata Boga, di mana dilakukan perkenalan diri dan diskusi tentang materi yang telah disiapkan terkait dengan pengembangan kemampuan bahasa Inggris untuk persiapan karir. Materi ini mencakup aspek-aspek penting seperti penulisan resume, keterampilan wawancara, dan kosakata profesional dalam bahasa Inggris.

Setelah pembahasan materi, dilakukan sesi interaktif berupa permainan ringan atau kuis untuk menguji pemahaman dan memberikan hadiah kepada peserta yang berprestasi. Hal ini bertujuan untuk menjaga semangat belajar dan meningkatkan partisipasi aktif dari siswa.

Selanjutnya, kegiatan dilanjutkan di kelas Teknik Komputer Jaringan dengan

pendekatan yang serupa. Di kelas ini juga dilakukan sesi perkenalan dan pembahasan materi terkait pengembangan kemampuan bahasa Inggris yang relevan dengan bidang teknologi informasi dan komunikasi. Materi yang dibahas antara lain termasuk kosakata teknis, presentasi dalam bahasa Inggris, dan kemampuan komunikasi untuk lingkungan kerja di industri teknologi.

Seperti pada kelas sebelumnya, sesi interaktif juga dilakukan di kelas ini dengan tujuan untuk menguatkan pemahaman siswa dan memberikan apresiasi atas partisipasi mereka dalam pembelajaran.

Keseluruhan kegiatan "Pengabdian Kepada Masyarakat SMK Islamyah Ciputat" ini bertujuan untuk memberikan kontribusi nyata dalam mempersiapkan siswa untuk menghadapi tantangan karir di masa depan dengan membekali mereka kemampuan bahasa Inggris yang diperlukan dalam dunia kerja. Melalui metode yang interaktif dan sesuai dengan kebutuhan siswa di bidang Tata Boga dan Teknik Komputer Jaringan, diharapkan para peserta dapat meningkatkan kepercayaan diri dan keterampilan mereka dalam berkomunikasi dalam bahasa internasional ini.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dari kegiatan "Pengabdian Kepada Masyarakat SMK Islamyah Ciputat: Membangun Kemampuan Bahasa Inggris untuk Persiapan Karir" menunjukkan adanya peningkatan signifikan dalam kemauan dan motivasi siswa untuk belajar bahasa Inggris demi meningkatkan jenjang karir mereka di masa depan. Melalui metode yang terstruktur dan interaktif, para siswa tidak hanya mendapatkan pengetahuan baru tentang kosakata bahasa Inggris yang relevan dengan bidang karir mereka, tetapi juga meningkatkan kepercayaan diri dalam berkomunikasi dalam bahasa tersebut.

Pembelajaran yang fokus pada aplikasi praktis seperti penulisan resume, keterampilan wawancara, dan presentasi profesional dalam bahasa Inggris memberikan nilai tambah yang besar bagi para siswa. Mereka merasakan manfaat langsung dari penggunaan bahasa Inggris dalam konteks dunia kerja yang nyata, yang membuka peluang untuk peningkatan kualitas karir mereka di masa depan.

Kegiatan interaktif seperti permainan ringan dan kuis tidak hanya membuat pembelajaran lebih menyenangkan tetapi juga meningkatkan keterlibatan siswa dalam proses belajar. Hal ini menciptakan lingkungan belajar yang positif di mana

siswa merasa didukung untuk eksplorasi dan pengembangan kemampuan bahasa Inggris mereka.

Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa siswa merespon positif terhadap pendekatan yang terintegrasi antara pembelajaran bahasa Inggris dengan aplikasi praktis dalam konteks karir. Mereka menunjukkan peningkatan motivasi intrinsik untuk belajar bahasa Inggris karena mereka dapat melihat langsung relevansi dan manfaatnya dalam mempersiapkan diri untuk karir masa depan yang sukses dan berkelanjutan.

Kegiatan "Pengabdian Kepada Masyarakat SMK Islamyah Ciputat" ini berhasil menciptakan dampak positif yang signifikan dalam meningkatkan kemauan siswa untuk belajar bahasa Inggris sebagai langkah awal menuju jenjang karir yang lebih baik. Dengan terus mengembangkan program ini dan mendukung siswa dalam mengasah kemampuan bahasa Inggris mereka, diharapkan dapat memberikan kontribusi yang berkelanjutan dalam persiapan mereka menghadapi persaingan global di dunia kerja.

KESIMPULAN

Program "Pengabdian Kepada Masyarakat" di SMK Islamyah Ciputat untuk membangun

kemampuan bahasa Inggris sebagai persiapan karir merupakan respons yang strategis terhadap kebutuhan yang semakin mendesak akan keterampilan bahasa Inggris di era globalisasi saat ini. SMK Islamyah Ciputat, sebagai lembaga pendidikan menengah kejuruan, dengan jelas memahami pentingnya bahasa Inggris bukan hanya sebagai alat komunikasi internasional, tetapi juga sebagai syarat esensial untuk memasuki dunia kerja yang kompetitif dan multikultural.

Latar belakang program ini didasarkan pada pemahaman bahwa industri dan sektor pekerjaan modern memerlukan lulusan yang tidak hanya memiliki keterampilan teknis dalam bidang kejuruan mereka, tetapi juga mampu berkomunikasi secara efektif dalam bahasa Inggris. Kemampuan ini tidak hanya membantu mereka untuk berintegrasi dengan lingkungan kerja global, tetapi juga untuk berkolaborasi dengan individu dari berbagai latar belakang budaya, serta untuk merespons dinamika globalisasi yang meliputi perdagangan, teknologi, dan layanan pelanggan.

Dalam implementasinya, program ini berhasil mengintegrasikan pembelajaran bahasa Inggris dengan mata pelajaran kejuruan lainnya, sehingga siswa dapat

mengembangkan keterampilan bahasa Inggris mereka secara kontekstual dan praktis sesuai dengan tuntutan industri saat ini. Melalui pendekatan yang inovatif dan interaktif, seperti pembelajaran tentang penulisan resume, keterampilan wawancara, dan presentasi profesional dalam bahasa Inggris, para siswa tidak hanya mendapatkan pengetahuan baru tetapi juga meningkatkan kepercayaan diri mereka dalam menggunakan bahasa ini dalam lingkungan kerja.

Kegiatan interaktif seperti permainan ringan dan kuis telah terbukti efektif dalam meningkatkan keterlibatan siswa dalam proses pembelajaran, serta menjaga semangat belajar mereka. Hal ini menciptakan lingkungan belajar yang positif di mana siswa merasa didukung untuk eksplorasi dan pengembangan kemampuan bahasa Inggris mereka tanpa rasa takut atau kecemasan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa siswa merespons dengan baik terhadap pendekatan yang terintegrasi antara pembelajaran bahasa Inggris dengan aplikasi praktis dalam konteks karir. Mereka menunjukkan peningkatan motivasi intrinsik untuk belajar bahasa Inggris karena mereka dapat melihat langsung relevansi dan

manfaatnya dalam mempersiapkan diri untuk sukses di pasar kerja global yang kompetitif.

"Pengabdian Kepada Masyarakat SMK Islamyah Ciputat" telah memberikan kontribusi yang signifikan dalam meningkatkan kemauan siswa untuk belajar bahasa Inggris sebagai langkah awal menuju jenjang karir yang lebih baik. Dengan terus mengembangkan program ini dan memberikan dukungan yang berkelanjutan kepada siswa untuk mengasah kemampuan bahasa Inggris mereka, diharapkan SMK Islamyah Ciputat dapat terus berperan aktif dalam mempersiapkan generasi muda untuk menghadapi tantangan global di dunia kerja dan meraih kesuksesan dalam karir mereka di masa depan.

UCAPAN TERIMA KASIH



(Gambar 1. Foto Bersama Anggota PKM dan Ibu Guru SMK Islamiyah Ciputat)



(Gambar 2. Foto Anggota PKM dan Anak-anak SMK Islamiyah Ciputat jurusan Tata Boga)



(Gambar 3. Foto Anggota PKM dan Anak-anak SMK Islamiyah Ciputat jurusan TKJ)



(Gambar 4. Pemberian Souvenir sebagai kenang-kenangan dengan anak-anak SMK Islamiyah Ciputat)

REFERENSI

S. Handayani, "PENTINGNYA KEMAMPUAN BERBAHASA INGGRIS SEBAGAI DALAM MENYONGSONG ASEAN COMMUNITY 2015," *Ikatan Sarjana Pendidikan Indonesia (ISPI) Jawa Tengah*, vol. 3, no. 1, pp. 102-106, 2016.

S. Sarfraz, "Error Analysis of the Written English Essays of Pakistani Undergraduate Students : A Case of Study," *Asian Transaction on Basic & Applied Sciences*, vol. 01, no. 03, pp. 29-51, 2011.

M. S. A. H. Richard Lung Ping Lak, "Sistem Pendeteksi Kesalahan Pada Kalimat Bahasa Inggris," *Jurnal SCRIPT*, vol. 2, no. 1, pp. 31-40, 2014.

Rahmadhani, M., Hassan, M., & Ismail. (2021) 'Sharing for caring: Bersama berbagi ilmu dan manfaat dalam pembelajaran Bahasa Inggris melalui games'. 2(1).

Maduwu, B. (2016). Pentingnya pembelajaran Bahasa Inggris di Sekolah.

Latief, A. (2023). Peranan pentingnya lingkungan belajar bagi anak. *Jurnal Kependidikan*, 7(2), 61-66.

Nasution, M. (2017). Penggunaan Metode Pembelajaran Dalam Peningkatan Hasil

Belajar Siswa. *STUDIA DIDAKTIKA* : media lagu bagi anak-anak usia dini di TPA
Jurnal Ilmiah Bidang Pendidikan , Vol 11, al-Iman . *DEDIKASIH: Jurnal Pengabdian*
No. 1. *Masyarakat* , 1(1), 45-55.

Septiyana, L. (2019). Pembinaan
keterampilan berbahasa Inggris melalui